

Nachruf

Wir nehmen Abschied von unserem Schachfreund

Alfred Pfeiffer,

der am 3. November 2022 im Alter von 77 Jahren von uns gegangen ist.

Alfred gehörte seit 1973, also fast 50 Jahre, unserem Verein an. Er war ein stets zuverlässiger Spieler, der vorrangig in der zweiten Mannschaft zum Einsatz kam. Mit seinem unorthodoxen Spiel konnte er auch manch nominell stärkeren Spieler bezwingen. Auch abseits des Brettes war er im Verein als Sektionsleiter und Finanzier tätig und auch im SVS sowie seinem DDR-Vorgänger, dem Bezirksvorstand, war er ehrenamtlich rege.

Die Mitglieder der USG Chemnitz werden seiner stets in Ehren gedenken.
Der Termin der Trauerfeier steht noch nicht fest.

In stiller Trauer

Günter Sobeck

Abteilungsleiter Schach USG Chemnitz

